



Beethoven und Mozart in jugendlicher Frische

Beethoven: Violinkonzert
Mozart: Entführung aus dem Serail (Querschnitt)

Leitung:

Stephan Höllwerth

Bearbeitung:

Theater Brettspiel

Klassikorchester Musikum
Alexandra Seywald/Violine
Opernensemble AdHoc



Di, 6. Juni 2023

19.30 Uhr, Steinway Saal
Musikum Salzburg,
Schwarzstraße 49

Sitzplatzreservierung bitte per Email an
andrea.niederberger@musikum.at
T 0662 848818-115

Let's play Klassik

Beethoven und Mozart in jugendlicher Frische

Eine Frischzellenkur haben die MusikerInnen des Klassikorchester Musikum vor, wenn sie sich der Wiener Klassik annehmen. Unter der Leitung von Stephan Höllwerth musizieren sie im ersten Teil Beethovens Violinkonzert, wofür die Solistin Alexandra Seywald eigens eine neue Fassung der Solostimme erstellt hat.

Die Regisseurin Angelika Bamer-Ebner wiederum hat für den zweiten Teil Mozarts Singspiel „Die Entführung aus dem Serail“ so bearbeitet, dass die Geschichte rund um den schwärmerischen Belmonte, die geraubte Konstanze, den schlitzohrigen Pedrillo und den jähzornigen Osmin aus Sicht des geprellten Bassa Selim erzählt wird. Ein musikalisches Abenteuer für Jung und Alt – nicht verpassen!



Alexandra Seywald



Klassikorchester Musikum Salzburg